
会議録要旨 
(1)会議の名称 令和５年度 第２回北日野公民館運営協議会 

(2)開催日時 令和５年 １１月８日( 水) 午後７時３０分から午後８時３０分 

(3)開催場所 北日野公民館 ２階 講堂 

(4)出席委員氏名 
山形喜通委員、仲保則子委員、大塚敏郎委員、坂下博行委員 
玉川喜一郎委員、坂野正仁委員、野村宗雄委員、新野翔平委員 
小柳美香委員 

(5)欠席委員氏名 近藤雅樹委員、小泉晴彦委員、板村ひろ子委員、若宮博子委員 

(6)出席所管課職員職氏名 北日野公民館長 大塚孝一 主事 三田村香苗 

(7)会議議題 
（１）令和５年度上半期事業経過報告について 
（２）令和５年度下半期事業計画について 
（３）その他 

(8)傍聴者の数 なし 

(9)会議資料の名称 令和５年度 第２回公民館運営協議会 

(10)会議の内容の要旨 

・令和 5 年度上半期事業経過報告及び下半期事業計画について説明し、承

認された。 
意見・質問 
（委員） 放課後子ども教室などで、子どもたちがたくさん公民館に来る

よう考えてほしい。学校から直接公民館に来ることは可能か。 
（公民館）安全上の問題から、原則直接公民館に来ることは難しい。体育

館の使用も、小学生は保護者と一緒であることと、中学生にも、

必ず家に連絡を入れるよう声掛けしている。また、子どもは未

来の地域づくりを担う主役と捉えており、公民館に足を運び、

地域事業に参加するきっかけを増やしたいと考えている。 
（委員） 花の種配布で、普段公民館に来ない人が来るのはとてもいいこ

とだと思う。ぜひ続けてほしい。 
（委員） 歴史セミナーで作っているマップは、どのように配布するか。 
（公民館）道の駅や、人が集まる場所に置きたい。 
（委員） 青年事業で、なかなか青年が集まらないが、どのように広報し

ているのか。 
（公民館）広報、ホームページ、公式ライン、来館者から家族に伝えても 

らうなどしている。仁愛大学生にも参加してもらえるよう、大

学事務局と打ち合わせしている。 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

(11)その他 特になし 

 


